たわらもとウォッチング

まちのできごとを紹介します



7

今里の蛇巻き・鍵の蛇巻き

蛇型の綱を担いで練り歩き、

豊穣を祈願



出し、近くにいた人をぐるぐると巻 祝いしました。途中、蛇は急に暴れ

き込みます。巻かれると、その

12頭を担ぎ村中を巡る3神 主によるお祓い4子どもたち に後ろへ引っ張られる5農具 の模型を作る 678蛇の準備 けられる

78蛇の準備が行われる9樹 に蛇が巻きつけられる

担ぎ村内を巡行、

村中の家々を訪れ

おめでとう」と大きな声を上げお

た長さ18㍍になる蛇を子どもたちが

麦わらを編んで作られ

されました。(降り龍) 頭が置かれ、 かれた人も笑顔をみせ、また、集まっ その様子を楽しんでいました。その た人たちは蛇の勢いに驚きながらも を無病息災で過ごせるといわれ、 たはん」という場所の大樹の根元に く手を阻まれつつも、 を後ろへと引っ張る子どもたちに行 と村内を練り歩きました。道中、 大人と子どもで頭を担ぎ、 にもなります。息を合わせながら、 して巻き付けられました。(昇り龍) 鍵の蛇は稲わらを束ねて作られた 神社南側にある大樹に頭を上に その頭の重さは約300㌔ 胴体が上へと樹に吊る 北中学校の前の 力強く進みまし 先頭はその力 ゆっくり

里と鍵で行われました。 五穀豊穣と無病息災を 「蛇巻き」が、 今

認知症サポーター養成講座

安心して暮らせる町をつくるため

で「第4回田原本町住民フォーラム

5 月 31 日

青垣生涯学習センター

が開催され、

59人が参加しました。

今後、

大地震に備え、 これは、

住宅の耐震化を進め 発生が予想される 5 月 29

頁

町民ホー

ールで、

誰もが

認知症サポ

ーター養成講座

が

犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域の チカラ

社会を明るくする運動

毎年7月は「社会を明るくする運動」強調月 間です。この運動は、すべての国民が犯罪や非 行の防止と、罪を犯した人たちの更生について 理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯 罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国 的な運動です。



第65回

「ひまわり」は社会を明るくす る運動のシンボルマークです。

健康福祉課社会福祉係☎ 34-2098

保護司による電話相談

ひまわりテレホン

☎ 0742-20-6000

いじめ、非行、友達関係などに関する 相談に応じます。一人で悩まずにお電話 ください。

相談日 月~土曜日(祝日を除く) 相談時間 午後1時~4時

健やかな青少年を育む田原本の集い

8月4日(火)午後1時30分~



青垣生涯学習センター 弥生の里ホール

踊り

愛をみんなで (磯城地区更生保護女性会)

作文発表

前年度作文コンテスト作品

発表

- ●リズム遊び、手話歌(町立5幼稚園年長児)
- 演奏(たわらもとジュニアバンド J-Wings)

など

刑務所作業製品販売

薬物乱用防止パネル展示



員を対象に行われました。

磯城郡シルバー

人材センター会

講座では、

認知症の人への対応

▲認知症の症状について学ぶ参加者

がら話されました。 話に熱心に耳を傾け、 方法などについて、 る理解を深めました。 参加者は、うなずきながら講師 具体例を交えな 認知症に対



▲震災の体験談を熱心に聞く参加者

の講演を聞き、 住宅の具体的な耐震診断と補強方法 るために開催されたものです。 参加者は、 町で予想される大地震と木造 阪神淡路大震災の体験 住宅の耐震化の必要

第4回田原本町住民フォーラム

耐震化のすすめ」

5月

31

Tawaramoto Town Public Relations 2015.7